
1 3番 １.男女共同参画 ①男女共同参画基本計画を作成されたがその後は 町長

美馬　友子 ②男性の子育てや家事の参画を 副町長

③職員の年次有給休暇取得率は 参事

④超過勤務の状況は 産業交流課長

⑤女性活用は進んでいるのか

⑥審議会や方針決定過程に女性の参画拡大をするのには

⑦農業委員・土地改良区に女性の参画を進めるには

２．女性のがん対策 ①PRで早期発見を 町長

②27年度の受診率の目標値は 福祉課長

③対象者数と現在までの受診者数

④受診率の推移は

⑤無料クーポンの利用者数と配布数は

⑥受診率アップへの課題は

⑦自己検診啓発の推移を

３．地方創生 ①交流広場の方向性は 町長

②町民体育大会の評価分析と課題は 副町長

③ホームページの充実 教育長

教育委員会

事務局長

　　　　　平成27年みかん会議一般質問通告表
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質　問　者 件　　　　名 　　　　　　　　            質問の要旨 　答弁者

－１－



2 1番 １．町政の広報活動 ①現状認識は 参事

仙才　守
　　について

②CATVの活用について

③インターネットの利用について

２．防災対策について ①避難情報の発令について 参事

②土砂災害・土石流対策について

③自主防災隊の活動について

３．災害発生時の対応 ①重機所有住民との協定について 参事

　　について

3 2 番 １．沼江バイパスの 建設課長

松下一一

　進捗状況について

２．通学路の安全確保①JA生比奈支所から小学校までの安全な通学手段として 教育長

　路線バスを利用するなどの対策は

３．防災意識と対策 ①治水対策に積極的に取り組み、勝浦川本流、沼江谷川、 町長

掛谷谷川の土砂の早期撤去を働きかけ、人命、家屋、農地
建設課長

への水害、土砂災害を最小限にすべく対策は

４．町有施設管理運営①フライトパークにおける事故等管理責任と利用状況 産業交流課長

②パイロット跡地管理状態に不満の声 参事

出納室長

③沼江こどもの広場の今後の方向性 福祉課長

５．介護施設について ①入所待機者70人から倍増したときの対応は 福祉課長

－2－



4 4 番 １．住宅料等の徴収 ①　住宅料・農業集落排水施設使用料の徴収について 住民課長

麻植　秀樹

　　について

②未納金収納の対策は

5 ５番 1.かつうら創生総合 『基本目標Ⅲ』若い世代の希望をかなえる 町長

松田　貴志 　戦略 ①波があるかもしれないが、27年度上半期の出生数は目標と 副町長

する、18歳以下の子どもの人数（同程度を確保） 教育長

出生数32人（平成26年度）→200人（5年間累計）がイメージ 参事

できないほどに少ない。目標達成に向け、さらに魅力的な政策展開も 福祉課長

視野に入れるべきでは。 教育委員会

事務局長

『基本目標Ⅳ』個性豊かで魅力ある安全な「まち」をつくる 建設課長

①常備消防（特に救急車）の整備が望まれている。安全安心の確保 住民課長

　のため、早急に方向性を示すべきでは。

②「わかりやすい情報発信」は勝浦町の一番苦手とする分野だ。どの

　ような取り組みを想定しているのか。

２．勝浦町行財政改革 「役場（職員）が変われば町も変わる」が浸透しているとは思えない。 町長

　推進プラン 新たな実効性のある行政改革をすすめるにあたり、5カ年の進捗状況 副町長

を点検したい。また、行政の役割についても今一度見直す時期では 参事

ないのか。

　答弁者

－3－
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6 8番 1.町政60周年行事 ①総括 町長

森本　守 町民体育大会について②来年はどうするのか 副町長

教育長

教育委員会

事務局長

２．マイナンバー制度 ①郵送に問題点はなかったのか 参事

　について ②住民はセキュリティなど心配されている 住民課長

③「個人番号カード」の申請がわからない人が多いのでは

   ないか

④説明会を開いてはどうか

３．介護保険制度 ①制度改革により各地で廃業した所がある。勝浦町は大丈夫か。 福祉課長

　について

４．新浜勝浦線 ①その後の動きは 町長

　中山工区について ②関係者と十分な協議を 副町長

建設課長

件　　　　名質　問　者
質問
順位

　　　－4－

　答弁者　　　　　　　　       質問の要旨



7 9番 １．TPPへの対応 ①TPPでの影響が懸念されているが、町としてはどの程度と予想し町長

井出美智子 　強化を 　ているのか 副町長

②オレンジ（12月～5月）にかかる32％もの関税撤廃への対策が 産業交流課長

　求められる策はあるのか

２．ケーブルテレビ情報①インターネットを使用しないお年寄りや世帯への負担軽減策を 町長

　通信の内容は決まっ 講じているのか 副町長

　いるのか ②決まってからでは遅いので、広く町民の意見を聞いて 参事

内容を決めるべきではないのか

３．子育て世代包括 ①子育て世代だけでなく、高齢者も参加できるようにして欲しいと 町長

　支援センターの 　の声がある。取り組み状況はどうなっているのか。 副町長

　設置について 福祉課長

４．国保の県移管に ①大阪府のある町村では、移管に向けて住民に値下げで還元 町長

　向けての対応を している。先進事例にならって実施したらどうか。 副町長

税務課長

　　　－5－



8  ６ 番 １．「かつうら創生」 １．移住・定住を進め「ひと」の流れをつくる 町長

篰　公一
　新たな取り組み

　(1)移住・定住の促進 副町長

　　 ①町が主体となり宅地造成する 参事

        ・来年度取り組む内容は。（場所、規模、時期等） 建設課長

        ・買い上げ価格の基準は 税務課長

        ・水道、排水、境界確定など周辺対策は

        ・税制の優遇策は

     ②新築住宅建設への補助制度は

        ・どのような内容を計画するのか

        ・財源の確保は

  (2)空き家の利活用促進 町長

     ①空き家バンク、空き家改修の現状と見通しは 副町長

     ②「田舎トライアルハウス坂本家」の活用策は 産業交流課長

       ・移住交流支援センターと統合しては

       ・移住者受入体制のしくみづくりが必要では

２．個性豊かで魅力ある「まち」づくり 町長

  (1)住民が行う「地方創生」に助成制度 副町長

     ①どのような内容か

       ・開始年度

       ・対象事業

       ・規模

     ②他の制度とのリンクは

　　　－6－

件　　　　名 　　　　　　　　            質問の要旨質　問　者
質問
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　答弁者



9 10番 1.地方創生 ①今後の取り組み 町長

副町長

参事

大西一司 ２．佐那河内村 ①白紙撤回問題について 町長

　　ごみ焼却場問題 副町長

３．TPPオレンジ等 ①TPPオレンジ等関税撤廃の対応について 町長

　　関税撤廃問題 副町長

産業交流課長

４．勝浦中学校の 他校と合同で活動できないか 教育長

　　部活

５．勝浦川無堤防 勝浦川無堤防地の改善について 町長

　　問題 建設課長

　　　－7－


